

Operativos de autoridades y entregas de jefes a EE. UU. provocaron el desmonte de la banda criminal.

A esta hora, miembros del CTI de la Fiscalía, de la Unidad de Bandas Criminales y de la Policía esperan la entrega de 22 miembros de la banda criminal en el Norte del Valle.

Como lo había anunciado EL TIEMPO, desde comienzos de este año, se venían llevando a cabo acercamientos con la Fiscalía para que centenares de miembros de la banda criminal se entregaran a la justicia. Dentro de los 22 que dejarán las armas el día de hoy hay un jefe, según informaron fuentes cercanas al caso.

A esta hora, las autoridades esperan en Buga, las coordenadas de ubicación de los hombres que se someterán a la justicia, previa identificación por parte de la Fiscalía.

Los duros golpes de las autoridades y la entrega de jefes a Estados Unidos, dieron inicio al desmonte de la banda criminal. Cuando se entregó el último de los comba, Luis Enrique Calle Serna, en EE. UU. se anunció que como parte de su colaboración con esa justicia, se entregarían al menos 150 miembros de la banda criminal en Colombia.

La Fiscalía ya tiene plenamente establecidas las identidades de los primeros sometidos para que puedan ser inmediatamente judicializados. Se prevé el traslado a Bogotá.

http://www.eltiempo.com/justicia/entrega-masiva-de-los-rastrojos-en-el-valle_12325508-4